



## **Entrevista / Juan Ignacio Zavala Gutiérrez (Diputado – MC)**

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- “(Las elecciones intermedias 2027) evidentemente son de una importancia fundamental, es muy importante lo que está en juego, más de la mitad del país van a renovar gubernaturas, además creemos de una importancia total el hecho de que se renueva la Cámara de diputadas y diputados, que ahí es donde hoy iniciamos el periodo extraordinario, que ahí es donde se han aprobado muchas de las reformas en materia federal, pues más peligrosas que implican un retroceso para el país. Afortunadamente creemos que para el país, aunque mucha gente sentía que no había una alternativa, pues hay una alternativa y es Movimiento Ciudadano”.

[https://drive.google.com/file/d/1UY9\\_ZaPg2LjszQ7iwZckxOgAbynstLFI/view](https://drive.google.com/file/d/1UY9_ZaPg2LjszQ7iwZckxOgAbynstLFI/view)